

Artikel vom 04.09.2021

Spendenaktion für die Flutopfer

FU Bodenwöhr organisiert Geschenkpakete - Verkaufserlös für Flutopfer



Geschenkeverkauf für die Flutopfer

FU Bodenwöhr nutzt den traditionelle Geschenkverkauf als Spendenaktion

Am vergangenen Samstag fand der Geschenkverkauf an die Besucher des Verkaufsstandes statt. Der gesamte Erlös, sowie alle zusätzlichen Spenden dient der Flutopfern und wird von den Damen gespendet. Begeistert von

der spontanen Aktion besuchen Landrat Thomas Ebeling, Bürgermeister Georg Hoffmann und die Frauenunionsvorsitzende Marianne Forster den Stand. Der Vormittag fand bei den Besuchern viel Zuspruch und es konnten abseits des Standes viele Gespräche mit den Bürgerinnen und Bürgern geführt werden.

Vielen Dank an unsere Frauenunion aus Bodenwöhr für die tolle Idee und die viele Arbeit.